

# Als Pfadfinderin...

# Als Pfadfinder...



- bilde ich mit Gleichgesinnten um jeden Rollstuhlfahrer einen tanzenden Kreis.
- begegne ich allen Menschen mit Respekt und habe alle Pfadfinder und Pfadfinderinnen als Geschwister.
- versuche ich auf jedes Foto im Rollstuhl zu kommen.



- nehme ich mich vor herunterfallenden Glühbirnen in acht.
- darf ich beim Gewichtheben meine Hantel nicht vergessen.
- entwickle ich eine eigene Meinung und stehe für diese ein.

- gehe ich zuversichtlich und mit wachen Augen durch die Welt.
- respektiere ich auch Ausserirdische als Freunde.
- habe ich morgens einen dicken Kopf und Tunnelblick.



- bin ich bei jeder Loveparade dabei.
- habe ich recht, wenn ich am lautesten schreie.
- sage ich, was ich denke, und tue, was ich sage.



- bin ich höflich und helfe da, wo es notwendig ist.
- gebe ich anderen nicht mal den kleinen Finger.
- wasche ich mir nach dem Malen mit Fingerfarbe die Hände.



- betrinke ich mir nur da, wo ich mich an einem Baum festhalten kann.
- lebe ich einfach und umweltbewusst.
- stehe ich treu zu meinem Stamm.

- mache ich nichts halb und gebe auch in Schwierigkeiten nicht auf.
- spiele ich so lange Fußball, bis der Ball platzt.
- trete ich gegen die Wand, wenn Lehmann nicht hält.



- habe ich einen Organspendeausweis
- stehe ich zu meiner Herkunft und zu meinem Glauben.
- sonne ich mich ausschließlich auf einem katholischen Badetuch



Das „andere“ Plakat zum Pfadfindergesetz der  deutsche pfadfinderschaft sankt georg

Aus:  **Schlaglichter** Zeitung für  **DPSG** Pfadfinder im Bistum Mainz

Herausgeber: Diözesanpfadfinderschaft Mainz e.V., Am Fort Gonsenheim 54, 55122 Mainz